
　現在、公園をはじめ、鉄道駅の周辺や竹島などの観光スポットに公
衆トイレを設置しています。公園に設置してある公衆トイレは、地域
の皆様と協力して維持管理を行っており、地域に生じる負担からトイ
レは不要であるという意見が多くなってきています。しかし、公衆ト
イレがあることで安心して外出できる方もいらっしゃるかと思います
ので、今後、公園の整備を行う際には、皆様にお話を伺い、トイレの
設置について検討していきたいと思います。
　また、以前、公園のトイレが老朽化していて、公園を快適に利用で
きないという声をいただいたことがあります。そこで、令和 2 年度に
公園施設長寿命化計画を策定しました。令和 5 年度からトイレの更新
を始め、若宮公園と前田公園はすでに完了しました。ほかの老朽化し
たトイレも、計画的に更新を行っていく予定です。

　暑さ対策として、帽子や日傘、冷感タオルなどの使用ができます。また、小学校では、ランドセル
をやめてリュックにしたり、荷物を減らしたりして、児童の負担がなるべく減るようにしているとこ
ろです。ほかには、通学路に給水ポイントを決め、水分補給をする取り組みも行われています。暑さ
対策で判断に迷う場合は、学校に相談していただければと思います。
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　まちづくりへの意見やアイデアを直接市長に伝えることができる「市長
への手紙」を実施しました。その中の一部の意見をお知らせします。
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